Proposition de déclaration intersyndicale – phase d'ajustement 2017

Les élus SNES-FSU, SNEP-FSU, SUD éducation, CGT éduc'action, SNLCFO dénoncent les conditions dans lesquelles se tient ce groupe de travail relatif à l'affectation des TZR. Votre décision d'avancer la phase d'ajustement est inédite dans notre académie. Elle représente une dégradation sans précédent de l'affectation des TZR. L'étude des documents confirme ce constat : quel que soit l'indicateur pris, ce sont bien moins de BMP que l'an dernier qui sont présentés, ce qui représente moins de possibilités d'affectation pour les TZR. Votre dernière annonce, à savoir un travail uniquement sur les BMP15h et 18h, empêche l'étude de possibles améliorations d'affectation des TZR sur des appariements de petits BMP.

C'est également le rôle des commissaires paritaires qui se trouve affaibli. La phase d'ajustement doit permettre aux élus d'exercer le contrôle paritaire qui garantit aux collègues que leurs droits soient respectés (affectations au barème, en fonction des préférences).

Votre justification qui consiste à mettre en avant l'impératif de préparation de la rentrée est inacceptable et ne doit pas masquer la réalité : il s'agit de faire supporter aux TZR les conséquences de la crise de recrutement. D'ores et déjà, pour l'année prochaine, nous exigeons que la phase d'ajustement se tienne entre le 10 et le 14 juillet 2017.

Ajout d'une partie sur une demande pour cette année

Pour cette année, nous demandons que l'ensemble des BMP soit intégré dans le travail d'affectation des TZR et que le GT soit organisé en conséquence, c'est-à-dire que la phase d'ajustement se tienne la semaine prochaine.